

“L’Estonie a été Remplie des Oeuvres Enflammées du Saint Esprit”

José Morales (un homme d'affaires à Tallin en Estonie)

Ma femme et moi avons une double nationalité du Mexique et d'Estonie. Nous vivons en Estonie depuis 2003. C'est le pays d'origine de ma femme. Nous cherchions une église remplie de la plénitude du Saint Esprit et de Ses oeuvres, mais il n'est jamais facile de trouver une pareille église. Nous avons prié pour recevoir l'aide surnaturelle et les bénédictions de Dieu. Nous avons commencé à aspirer et à attendre quelqu'un qui pourrait nous aider et déverser la plénitude du Saint Esprit sur nous.

Décidant de quitter l'Estonie pour la croissance spirituelle.

J'avais fréquenté de nombreuses églises pour trouver une église remplie du Saint Esprit, mais aucune des églises ne satisfaisait mon besoin. J'ai finalement décidé de partir pour les USA parce que j'étais avide de rencontrer des hommes de bonté et de bonnes familles chrétiennes. Même plus, je voulais apporter le réveil aux églises d'Estonie avec le soutien de nombreux chrétiens aux USA.

L'été dernier, je suis arrivé à rencontrer Samuel S. Kim et ses collaborateurs de l'Eglise Centrale Manmin. Je me sentais excité et je l'ai embrassé parce que son nom était le même que celui de mon fils et on m'avait dit que c'était un chrétien né de nouveau. J'ai entendu dire que c'étaient des membres du Comité d'Organisation qui préparait la Croisade de Guérisons Miraculeuses d'Estonie avec le Dr. Jaerock Lee qui se tiendrait les 30 et 31 Octobre 2010. J'ai cru que c'était la réponse de Dieu à nos sept jours de prières et nous étions débordants de joie. A ce moment, ils m'ont demandé où ils pourraient résider pendant qu'ils préparaient la croisade. Je les ai laissés demeurer dans un appartement qui avait été dans le marché des locations.

Remués par l'évangile de sanctification que le team missionnaire de Manmin répandait.

Le team missionnaire a commencé à tenir des réunions de prières avec moi dans ma maison chaque matin. Malgré que cela n'était pas facile de recevoir des visiteurs chaque jour pendant 3 heures. Je me sentais béni et heureux quand j'étais avec eux. Je me sentais comme au ciel quand je les voyais se comporter d'une manière aussi sainte et gracieuse. Ils étaient le don de Dieu pour aider les membres de ma famille à devenir sanctifiés.

Nous avons écouté des sermons délivrés par de nombreux pasteurs renommés au travers des programmes de TBN et de God's TV, mais les messages du Dr.



Jaerock Lee n'étaient comparables à aucun. Les messages étaient parfaits, profonds et saints. L'évangile de sanctification était tellement puissant et très sincère. Et cela m'a aussi bien fait comprendre la volonté de Dieu le Créateur.

Expérimentant l'étonnante puissance de Dieu pendant la Croisade de Guérisons Miraculeuses d'Estonie.

Nous avons pu ressentir la présence de Dieu lorsque ma famille a rencontré le Dr. Jaerock Lee en personne quelques jours avant la croisade. Ma belle-mère avait mal à son talon, mais sa douleur a instantanément disparu. La sœur Milbi qui priait avec nous chaque jour, a expérimenté les œuvres de voir sa pauvre audition restaurée à la normale. Elle avait auparavant reçu le don de visions, et elle voyait souvent de nombreuses choses dans ses visions lorsqu'elle priait pour quelqu'un. Un jour, pendant la réunion de prières, elle a été remplie du Saint Esprit et nous a dit «Il y a un arbre avec la forme du Dr. Jaerock Lee. Il est tellement grand qu'il atteint le ciel et si vaste qu'il couvre toutes les nations, et il y a d'innombrables anges et le Seigneur autour de lui.»

Finalement, il est arrivé en Estonie et a conduit la croisade d'Estonie de deux jours. Malgré qu'il ait prié pour les malades depuis le podium, j'ai clairement vu les paralytiques se lever des chaises roulantes et ceux qui avaient une mauvaise vue être restaurés à la normale. C'était grandiose de voir les gens guéris de diverses espèces de

maladies. De plus, il nous a parlé de la manière d'utiliser proprement le vrai nom de notre Seigneur Jésus Christ. Je n'avais jamais entendu la différence entre le fait d'utiliser le nom de 'Jésus' et le nom de 'Jésus-Christ'. C'était tellement impressionnant et spécial, parce que Jésus était un nom très utilisé en Amérique Latine.

C'était raisonnable de prier dans le nom de 'Jésus Christ', parce que 'Jésus' a été Son nom avant d'être crucifié (Matthieu 1:21). Je verse des larmes rien qu'en écrivant ceci sous la plénitude du Saint Esprit.

Au travers du ministère des livres et de la retransmission, l'Estonie devient remplie du Saint Esprit.

Nous essayons fortement de ressembler au Seigneur en lisant les livres écrits par le Dr. Jaerock Lee tels que le Message de

la Croix ; Ma Vie, Ma Foi, et le Ciel. Nous avons prié avec les messages de sagesse jour et nuit. Nous avons pu ressentir que les livres avaient été écrits sous l'inspiration du Saint Esprit. Nous assistons au culte de Dimanche soir de l'Eglise Centrale Manmin à 8h chaque Dimanche matin au travers de la retransmission en direct.

Depuis la croisade d'Estonie, j'ai assisté à 6 réunions de prières avec environ 100 personnes de différentes régions et même d'une île. Pendant ces réunions, les œuvres de guérison et de merveilleuses choses se produisent. Spécialement la sixième réunion de prières qui s'est tenue à l'endroit où s'est tenue la croisade d'Estonie. Une sœur a vu un signe que des lumières dorées descendaient sur nous et ses mains ressemblaient même à du papier d'or. Chacun était tellement ravi. Cette réunion de prières était dirigée par un pasteur norvégien appelé 'Thorbjom'.

L'Estonie a changé. Le feu du Saint Esprit souffle. Des membres de la réunion de prières ont organisé la «Communauté Chrétienne Globale» qui est reconnue comme un groupe légal et formel et qui travaille pour la mission mondiale et certains événements chrétiens. Ils ont aussi établi une association Le Buisson Ardent. Ils enseignent aux gens au sujet de Jésus Christ. Nous allons coopérer avec le pasteur MartVahira qui s'occupe de centres de réhabilitation en Estonie et au travers de ce ministère, de nombreuses personnes qui sont esclaves de péchés, ou intoxiqués à l'alcool, à la drogue ou aux relations sexuelles échapperont aux péchés et reviendront vers le Seigneur. Nous continuerons à organiser de telles réunions, établissant une base solide pour de tels groupes, et nous arriverons au réveil des églises d'Estonie.

Nous donnons toute reconnaissance et gloire à Dieu qui a envoyé le team missionnaire de l'Eglise Centrale Manmin et a conduit l'Estonie à être enflammée par le feu du Saint Esprit.



José Morales (droite), les Pasteurs locaux et quelques croyants à la réunion de prières préparatoire à la croisade.

Les Nouvelles De Manmin

NO. 42 20 MARS 2011

La Puissance Explosive de Dieu Manifestée aux Réunions de Guérisons avec le Mouchoir en Thaïlande !



■ Une réunion de Guérisons avec le Mouchoir s'est tenue à l'Eglise de Foi Chiang Lai (Photo 1) ■ Le Pasteur Sungchil Lee prie pour les malades et le missionnaire Jaewon Lee interprétait en Thai (Photo 2) ■ La Chorale Son de Lumière a donné une louange spéciale à la Station de Radio de Chiang Lai (Photo 3) ■ La Réunion de Guérisons avec le mouchoir a réuni des gens de 7 régions insulaires non évangélisées (Photo 5) ■ Après avoir reçu la prière du Pasteur Sungchil Lee les gens ont témoigné de leur guérison (Photo 4-1/2, 6-1/2)

Actes 19:11-12 décrit les extraordinaires miracles manifestés au moyen des mouchoirs qui avaient touché le corps de l'apôtre Paul. De pareils miracles se sont produits en Thaïlande où la religion nationale est le Bouddhisme. Le team missionnaire qui est revenu du voyage missionnaire de 7 jours en Thaïlande le 17 Février 2011 a dit, « Même des incroyants ont été guéris au moment où ils ont reçu la prière avec le mouchoir et la puissance explosive de Dieu transcendant le temps et l'espace s'est manifestée. »

Le 13 Février, le team missionnaire a visité un hôpital situé à Chai Prakan. De nombreux patients qui avaient déjà entendu parler de l'Eglise Centrale Manmin au travers de GCN (Réseau Global Chrétien) attendaient et aspiraient à les rencontrer. Une femme non chrétienne, qui avait souffert de douleurs dorsales et dans les jambes a confessé que Jésus Christ Lui-même l'avait guérie. Elle a expérimenté que ses douleurs avaient disparu immédiatement après la prière avec le mouchoir du Pasteur Sungchil Lee.

Le 14 Février, des Réunions de

Guérisons avec le mouchoir ont eu lieu dans sept îles non encore évangélisées de Chiang Dao sous les auspices du Pasteur Nongnuk (Eglise Manmin de l'Eden d'Or). Il y avait 1.300 participants y compris les représentants locaux et les dirigeants des régions. La plupart des participants, y compris les incroyants ont été guéris de diverses maladies telles que des douleurs généralisées, des désordres discaux, des crampes, la paralysie, l'arthrite, et les désordres gastriques pour ne citer que ceux-là.

Ce voyage missionnaire nous a montré comment la 'puissance explosive', l'un des sujets de prières de l'Eglise Centrale Manmin pour 2011 pouvait travailler. De plus, nous avons pu remarquer que les pasteurs locaux et que les chrétiens avaient de hautes espérances de mieux comprendre le ministère de Manmin et de coopérer avec nous au travers du ministère de retransmission de GCN et le ministère des Nouvelles de Manmin, ainsi que les livres du Dr. Jaerock Lee traduits en Thaï.

Entretiens, le 12 Février 2011, le Pasteur Lee a conduit le culte d'établissement et la réunion de guérisons avec le

mouchoir à l'Eglise Manmin de Chiang Lai qui est dirigée par le Missionnaire Jaewon Lee. Un groupe de pasteurs et de chrétiens des pays avoisinants tels que Myanmar, le Laos et le Cambodge ont assisté au service et ont fêté son établissement. «La

puissance de Dieu manifestée à l'Eglise Centrale Manmin est cruciale pour les habitants de Thaïlande», a dit le pasteur local qui conduit la station de radio de Chiang Lai. Il a parlé de son plan pour sécuriser une station de radio et répandre l'évangile

de sanctification et les œuvres de puissance. Depuis que l'Eglise Manmin de Chiang Lai a tenu son culte de Fondation avec 13 frères et sœurs en Juin 2010, des douzaines d'églises ont rejoint le ministère de Manmin en tant qu'églises filiales ou associées.

Lors de la Réunion de Guérisons avec le Mouchoir de Chiang Do, le 14 Février, un couple a demandé la prière avec le mouchoir pour leur fille. Son nom est Rosarin (15 ans, Photo 1-1-2). Elle souffrait de dommages à ses organes et de septicémie depuis Décembre dernier. Le 12 Janvier, on lui a dit qu'elle ne devait plus s'attendre à vivre et qu'elle devait se préparer à la mort. Ses parents ont demandé au Pasteur Nongnuk des prières le plus rapidement possible cette nuit-là. Il a prié pour elle au téléphone en posant une de ses mains sur l'écran TV pendant que le Dr Jaerock Lee priait pour les malades sur GCN. Après la prière, sa condition s'est drastiquement améliorée et elle a été transférée des soins intensifs vers le bloc général et renvoyée à la maison.

Le 15 Février, lorsque le team missionnaire a visité sa maison, elle paraissait pâle et sans énergie. Le Pasteur Sungchil Lee lui a parlé de l'amour de Dieu et de la foi, et puis il a prié pour elle avec le mouchoir. Au même instant, son visage a paru revivre et elle a commencé à marcher. Tandis que le team missionnaire repartait, elle se tenait avec un large sourire pendant qu'ils s'éloignaient.

Le même jour, la puissance explosive du Saint Esprit a de nouveau été manifestée à la Réunion de Guérisons avec le Mouchoir à l'Eglise Puracon de Bangkok. Wanchai est un jeune garçon de 8 ans qui était muet de naissance. Il a assisté à la réunion avec ses parents non croyants et il a commencé à parler au travers de la prière (Photo 2). Cent pour cent des participants qui ont reçu la prière ont été guéris. L'Eglise de la Foi de Chiang Lai et l'Eglise MuangNoi ont aussi invité le team missionnaire et ont tenu des Réunions de Guérisons avec le Mouchoir avec le Pasteur Sungchil Lee.



MANMINTV

Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.manmintv.org
e-mail: info@manmintv.org



MIS
Manmin International Seminary

Tel: 82-2-818-7334
Fax: 82-2-830-3310
www.manminseminary.org
e-mail: manminseminary2004@gmail.com



WCDN
World Christian Doctors Network

Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
e-mail: wcdnkorea@gmail.com



URIMBOOKS

Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
urimbooks.com
e-mail: urimbook@hotmail.com

La Puissance Explosive du Saint Esprit

«En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui croit en moi fera aussi les œuvres que je fais, et il en fera de plus grandes, parce que je m'en vais au Père.»(Jean 14 :12)



Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

Cette année, on s'attend à ce qu'au travers du Saint Esprit, Dieu va manifester des œuvres explosives de puissance qui vont conduire d'innombrables âmes à atteindre le salut. Au travers d'une puissance aussi explosive, la providence et les plans de Dieu pour les derniers jours seront manifestés et accomplis et Sa gloire sera définitivement révélée. Jetons un regard sur ce qui a déjà été accompli jusqu'à présent.

1.«Celui qui croit en moi fera aussi les œuvres que je fais, et il en fera de plus grandes»

Pendant Son ministère public, Jésus a accompli de nombreux signes et prodiges et ces miracles ont attesté de la vérité qu'Il est le Fils de Dieu qui est descendu sur cette terre en tant que Sauveur de l'humanité. Il a promis aux enfants de Dieu qu'ils seraient capables de manifester les signes et les miracles par la foi, et Il a montré de tels signes et miracles en tant que modèles de la manifestation de la puissance de Dieu.

Parce que le Seigneur Jésus a accompli ces exemples des puissantes œuvres de Dieu pour nous et nous a promis dans Marc 16:17 et dans Jean 14:12, «Voici les

miracles qui accompagneront ceux qui auront cru» et «En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui croit en moi fera aussi les œuvres que je fais, et il en fera de plus grandes, parce que je m'en vais au Père.», nous pouvons aussi manifester ces signes miraculeux, des centaines, milliers ou millions de fois avec foi par les œuvres du Saint Esprit.

Dans les premiers jours de l'église, de nombreux signes et miracles se sont produits au travers des apôtres du Seigneur. D'étonnants miracles ont été accomplis au travers de l'apôtre Pierre, qui s'est consacré à répandre l'évangile aux Juifs; l'apôtre Paul qui a prêché l'évangile parmi les Gentils jusqu'à sa mort; et les diacres Philippe et Etienne qui ont été nommés en tant qu'ouvriers en chef dans la première église.

Dans cette fin des temps dans laquelle nous vivons, les gens disent que la terre est peuplée d'un tiers de la population totale qui a existé pendant les 6.000 ans de l'histoire de la culture humaine. C'est une grande pitié de voir ce monde rempli de plus de péchés et un plus grand méchanteté, et où beaucoup plus d'âmes courent vers la mort éternelle malgré que le jour du Grand

Jugement se rapproche. Jésus a prophétisé dans Luc 18 :8, «Mais, quand le Fils de l'homme viendra, trouvera-t-il la foi sur la terre?» Ce n'est pas facile de posséder la foi qui est digne de recevoir le salut dans ce temps de péchés. Dieu cependant, ne laisse jamais tomber cette génération et il désire ardemment sauver même une seule âme de plus. C'est pourquoi il a tout préparé pour que la puissance explosive du Saint Esprit soit manifestée.

2. Comment la puissance du Saint Esprit sera-t-elle manifestée de manière explosive?

La 'puissance explosive du Saint Esprit' se réfère aux œuvres étonnantes qui permettent à tout le monde de reconnaître que ces œuvres ne sont pas manifestées par la force d'un homme, mais uniquement par la puissance de Dieu. Lorsque ces œuvres puissantes sont manifestées, quiconque a même la plus infime bonté dans son cœur doit reconnaître en disant, «Dieu est réellement vivant! C'est Dieu qui l'a fait!» Une personne ne sera pas capable de douter, même si elle le voulait, et elle ne sera pas capable de le dénier, même si elle le voulait.

Dieu a permis pour cela, de nombreux niveaux d'entraînement spirituel lors des dernières années de sorte que cette puissance explosive du Saint Esprit puisse continuellement avoir lieu dans les derniers jours dans cette église. Le dernier niveau d'entraînement spirituel a été accompli en 2010. C'était l'entraînement pour s'adapter aux quatre différents espaces spirituels, de l'espace physique dans lequel nous vivons jusqu'à la quatrième dimension,

l'espace originel de Dieu le Père.

Les manifestations de la puissance explosive du Saint Esprit nécessitent que l'église réponde à diverses conditions de compréhension. Tandis que le niveau de la manifestation de puissantes œuvres de Dieu augmente, les bénédictions financières de l'église doivent aussi augmenter abondamment, les capacités des ouvriers de l'église doivent être remarquablement amplifiées et la foi des croyants grandit rapidement. Une telle grande quantité de bénédictions financières est étroitement liée aux situations mondiales et à l'économie du pays.

Pour que les manifestations des œuvres explosives du Saint Esprit soient rendues possibles, cela entraîne l'accomplissement de multiples conditions compréhensives : un soutien financier sûr et une organisation de coopération mondiale pour faire du monde notre paroisse et le ministère global de retransmission de GCN. Pour accomplir ces objectifs, nous aurons besoin de bien plus de travailleurs qui sont capables de les accomplir.

De plus, il est très crucial de voir comment les croyants de l'église qui ont expérimenté diverses œuvres puissantes du Saint Esprit remplissent leur rôle dans le flot de l'Esprit. Les croyants qui ont une foi véritable sont les vrais fruits nés au milieu des œuvres puissantes du Saint Esprit et au travers de l'évangile de sanctification.

Pendant l'entraînement spirituel d'adaptation aux espaces spirituels des différentes dimensions, les cœurs des croyants ont été purifiés et leurs

mesures de foi ont été restaurées au niveau que Dieu veut. Ils ont également cultivé l'amour spirituel dans leurs cœurs et sont devenus unis à Christ comme les croyants de la première église. Et beaucoup de ces croyants sont devenus des ouvriers capables et fiables.

Lorsque les œuvres explosives de la puissance du Saint Esprit sont montrées, nous pouvons accomplir la providence et le plan de Dieu qu'il avait programmé d'avance pour la fin des temps de ce monde. En d'autres termes, nous ne serons pas seulement capables de construire le sanctuaire de Canaan et le Grand Sanctuaire, mais aussi d'évangéliser le monde entier avec l'évangile de sanctification à cinq dimensions. Alors, la grande gloire de Dieu l'Éternel sera révélée telle que prophétisée dans Habakuk 2 :14, «Car la terre sera remplie de la connaissance de la gloire de l'Éternel, Comme le fond de la mer par les eaux qui le couvrent.» Que beaucoup d'entre vous puissent participer à l'accomplissement de la providence de Dieu au travers d'une fervente intercession dans la prière et soient grandement récompensés dans la gloire du futur, dans le nom du Seigneur Jésus Christ, je prie!

French
Les Nouvelles De Manmin
Publiées par l'Eglise Centrale Manmin

#235-3 Guro-3dong Guro-gu Séoul
République de Corée du Sud
Tel : 822-818-7067
Fax : 822-818-7048
http://www.manmin.org/french
e-mail : manminministry@hotmail.com
Editeur : Jaerock Lee
Edité par GeumSun Vin

Adresse

L'Eglise de Manmin en France
- Adresse : 3, Ave Paul Langevin 92350 Le Plessis Robinson, France
- Contact : 33-1-7028-4499 / euromanmin33@gmail.com
- Service de Culte : Dimanche 11h30 / Vendredi 15h00

L'Eglise de Manmin en Belgique
- Adresse : Rue du choeur 47-1080 Bruxelles (molenbeek Saint Jean) Belgique
- Contact : 32-23063566 / guy.davidts@pandora.be

Eglise De Sanctification Manmin Kinshasa
- Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
- Contact : 243-8153-10026 / jp4321@hotmail.com

Confessions de Foi

1. L'Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été écrite sous l'inspiration de Dieu et elle est la correcte parole de Dieu sans erreurs
2. L'Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit - existent en tant qu'un et travaillent l'un avec l'autre.
3. L'Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang
4. L'Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l'Eglise Centrale Manmin confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois qu'ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

exploiteur de Jésus nous pardonne de nos péchés.

Le Plan Parfait de Dieu

Révélé au Travers de la Capacité et de la Sécurité de l'Arche de Noé

Noé a construit l'arche selon le commandement de Dieu il y a 4.500 ans. Dieu lui a dit en détails comment la construire et Noé Lui a obéi. Après que la famille de Noé et que tout être vivant soit entré dans l'arche, la pluie a commencé. Ils ont vécu dans l'arche pendant 382 jours. Elle a dû être capable de résister aux flots du déluge qui est venu sur la terre pendant 40 jours. Réfléchissons à l'amour de Dieu et à la signification spirituelle cachée dans l'arche de Noé en regardant à sa taille et à sa sécurité.

Dieu a enseigné à Noé la manière de construire l'arche ainsi que ses dimensions telle que cela est relaté dans Genèse 6:14-16. «Fais-toi une arche de bois de gopher; tu disposeras cette arche en cellules, et tu l'enduiras de poix en dedans et en dehors. Voici comment tu la feras: l'arche aura trois cents coudées de longueur, cinquante coudées de largeur et trente coudées de hauteur. Tu feras à l'arche une fenêtre, que tu réduiras à une coudée en haut; tu établiras une porte sur le côté de l'arche; et tu construiras un étage inférieur, un second et un troisième.»

La coudée est l'unité de longueur, la longueur du coude jusqu'à la fin des doigts d'un adulte moyen. Il y a eu de nombreuses coudées en fonction des générations et des gens qui ont utilisé cette unité. La valeur d'une coudée se situe cependant entre 56 et 66cm en longueur en le transformant dans le système métrique que nous utilisons aujourd'hui.

Si une coudée est de 46cm, la longueur de l'arche était de 138m, sa largeur de 23m et sa hauteur de 14m. Si une coudée est de 53cm, la longueur serait de 160m, la largeur de 27m et la hauteur de 16m. La longueur équivaut à la longueur d'un terrain et demi de football et sa largeur est 20 fois supérieure à celle d'un terrain de basket. Sa capacité est la même que celle de 568 compartiments standards de train. Ce navire de quatorze mille tonnes est suffisamment grand pour contenir 125.280 brebis.

L'Expérimentation scientifique a Prouvé l'Extrême Sécurité de l'Arche

L'arche de Noé s'est révélée être très sûre en terme de proportions tant au niveau design que structurel. Elle a été dessinée pour retrouver rapidement l'équilibre dans des mers défolées. Le gouvernement des USA a dessiné et construit un navire de guerre selon le design de l'arche de Noé. Il a été considéré comme étant le navire le plus stable et le plus fort parmi tous les navires qui ont été construits. Cela nous explique combien solide et fiable était l'arche de Noé.

Un centre de recherche technologique de la marine Coréenne a pris une approche d'ingénierie de l'arche de Noé et a accompli certaines expériences. Ils ont construit une maquette de l'arche de Noé telle qu'elle est relatée dans la Bible, au 50ème de la taille. Ils ont conduit quelques expériences scientifiques en exposant l'arche à divers environnements en contrôlant la vitesse et l'intensité des courants de marée, des vents et des vagues. Le résultat fut que l'arche de Noé avait un plus grand coefficient de sécurité que n'importe quel autre navire qui a été construit selon les techniques d'ingénierie avancées de la marine. Une telle preuve de la sécurité de l'arche est une preuve qui soutient l'authenticité de la Bible.

L'Arche de Noé a été Construite en accord avec le design parfait de Dieu

L'arche de Noé a dû supporter les environnements sévères imposés par une forte pluie pendant 40 jours et nuits. Elle a aussi protégé Noé, les membres de sa famille et de nombreuses espèces d'êtres vivants pendant 382 jours. Dieu connaissait la structure adéquate, les rapports symétriques et les matériaux pour l'arche. Dieu a dit à Noé qui était un homme juste de son temps comment il devait la dessiner. Il le lui a expliqué clairement et dans les détails. Noé a obéi à ce que Dieu lui a dit de faire.

Les capacités techniques de Noé étaient encore nécessaires pour construire l'arche. Genèse 4 indique que Tubal-Caïn qui était la cinquième génération après Caïn était capable de forger tous les outils de bronze et de fer. En ce temps-là, il y avait des technologies plus

avancées et une civilisation qui étaient bien au-delà de ce que les gens s'imaginent. Regardons à la période où Noé a vécu dans l'arche.

Depuis le temps où le déluge est venu sur la terre jusqu'au moment où Noé est sorti de l'arche, il y avait une année et 10 jours. C'est parce qu'ils étaient restés 57 jours de plus dans l'arche à partir du moment où ils ont su que l'eau avait séché sur la terre et ils sont entrés dans l'arche 7 jours avant que l'eau du déluge commence à tomber sur la terre. C'est pourquoi Noé a vécu dans l'arche pendant un an et 17 jours, ce qui représente 382 jours.

Les Messages Spirituels cachés dans l'Arche de Noé

La Bible nous dit que les jours de la fin seront pareils aux jours du temps de Noé comme cela est relaté dans Matthieu 24:37-39. «Ce qui arriva du temps de Noé arrivera de même à l'avènement du Fils de l'homme. Car, dans les jours qui précéderont le déluge, les hommes mangeaient et buvaient, se mariaient et mariaient leurs enfants, jusqu'au jour où Noé entra dans l'arche; et ils ne se doutèrent de rien, jusqu'à ce que le déluge vint et les emportât tous: il en sera de même à l'avènement du Fils de l'homme.»

L'arche de Noé représente le salut. En entrant dans l'arche et en y vivant, Noé et sa famille ont été sauvés du jugement du déluge. Comme le salut s'acquiert au travers de la foi dans la Parole de Christ, l'arche qui les a conduits vers le salut se réfère à la parole de Dieu qui est le chemin du salut. Ceux qui vivent selon la parole de Dieu et qui la mettent en pratique se présenteront non pour une résurrection de jugement, mais pour une résurrection pour la vie et ils auront la vie éternelle. Aujourd'hui, Dieu cherche des hommes justes qui construiront l'arche du salut en obéissant complètement à la volonté de Dieu comme Noé. C'est parce qu'il faut des hommes justes comme Noé dans les églises établies dans le nom du Seigneur pour que les églises jouent le rôle de l'arche du salut. Nous espérons que toutes les églises dans le monde deviendront des églises qui obéissent à la parole de Dieu, demeureront éveillées dans la prière et manifesteront les œuvres de Dieu.

